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Résumé

Oran, ville méditerranéenne du nord-ouest de I'Algérie connu plusieurs
périodes d’urbanisation, notamment sous la domination espagnole (15091790-).
Chaque nouvelle occupation a produit de nouveaux espaces urbains qui ont
été réappropriés, modifiés et/ou réaménagés par loccupation suivante. Cette
sédimentation de territorialisations successives marque fortement le paysage
urbain d’Oran, la distinguant remarquablement des autres villes d’Algérie. Apres
la chute de I'Etat islamique en Andalousie, les ambitions espagnoles sous la
banniére de I’Eglise catholique sont allées dans les territoires cotiers du Maghreb
central pour des motifs aussi bien économiques et commerciaux que la lutte
contre la religion islamique, comme en témoignent les monuments qui existent
encore dans la région, telle que le chiteau de Santa Cruz, Bab Santon, le chiteau
de Rosal Kazar et d’autres modeles.

Mots-clés

Oran, occupation espagnole, chiteau de Rosal Kazar, chiteau de Santa Cruz,
Porte Espagne

Abstract

Oran, a Mediterranean city in north-west Algeria, has experienced
several periods of urbanisation, notably under Spanish rule (15091790-).
Each new occupation produced new urban spaces that were reappropriated,
modifiedand/orredeveloped by thefollowing occupation. This sedimentation
of successive territorializations strongly marks the urban landscape of Oran,
distinguishing it remarkably from other Algerian cities. After the fall of
the Islamic state in Andalusia, Spanish ambitions under the banner of the
Catholic Church moved into the coastal territories of the central Maghreb
for economic and commercial reasons as well as the fight against the Islamic
religion, as evidenced by the monuments that still exist in the region, such
as the castle of Santa Cruz, Bab Santon, the castle of Rosal Kazar and other
models.

Abstract

Oran, Spanish occupation, Rosal Kazar Castle, Santa Cruz Castle, Spanish
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